

SAINT-LOUIS-LÈS-BITCHE

430 coureurs aux Foulées du cristal

L'amicale des sapeurs pompiers de Saint-Louis-lès-Bitche a organisé hier sa 13^e édition des Foulées du cristal. Yann Schrub, de l'Assa Sarreguemines, termine premier en 32'56.

Jacky Bleichner n'est pas loin d'avoir couru dix kilomètres à force de faire des va-et-vient entre la ligne de départ et les différents points de l'organisation. Voilà des semaines que les bénévoles de l'amicale des sapeurs-pompiers travaillent à l'organisation de cette treizième édition des Foulées du cristal. Les pompiers ont même dû construire à la dernière minute une passerelle en bois à l'endroit où une crevasse s'était formée sur le tracé. Mais à 10 h, tout était prêt pour donner le départ aux 430 coureurs venus user leurs baskets sur ce circuit de 10 km.

Plaisir et sécurité

« Pour des raisons de sécurité nous limitons les inscriptions à 500 participants. Par contre nous n'avons perdu un peu de participants à cause d'un cross qui se déroule même jour du côté

de Sarrebourg. Qu'importe, ceux présents étaient motivés pour cette course qui signe la rentrée des amateurs de running en Moselle-est puisque beaucoup en déjà en ligne de mire la Bitchoise le 14 octobre, Sarreguemines le 21 octobre et le trail de Freyming-Merlebach le 25 novembre. « Je viens ici car le parcours est magnifique, je pense que c'est un des plus beaux dans le secteur, en plus c'est important de soutenir les associations qui organisent », déclare Stéphane, de Sarreguemines.

Yann Schrub, plus fort

Idem pour Pauline. Cette jeune kiné est venue aussi du secteur de Sarreguemines : « Le parcours est bien car on ne court pratiquement pas sur le bitume. C'est dommage qu'à Sarreguemines ils ne changent pas le parcours car ce ne sont pas les forêts qui manquent. C'est beaucoup mieux pour le corps, notamment pour les articulations, de courir sur les sentiers en forêt et à travers champs. »

Yann Schrub, de l'Assa Sarreguemines ne s'est pas posé pas ce genre de questions. Il a terminé



A 10 h sonnantes, 430 coureurs s'élancent à travers les forêts de Saint-Louis-lès-B. Photo CDG

premier, en 32'56, devant Christophe Klein (33'59) et Marc Jaming (34'47). Chez les dames, c'est Fanny Boesch, de l'IBANL de Lingolsheim qui s'impose dans un beau sprint final en 42'03, devant Noémie Gilgert (42'04) et Aurélie Brevetti (44'24). Michel

Munsch, en catégorie handisport, a une nouvelle fois laissé une grande partie des coureurs derrière lui. « Je trouve que le parcours est assez difficile. J'aurai pu faire un meilleur temps, mais comme je vois très mal, à un moment où je me suis retrouvé seul, j'ai dû

attendre pour voir Michel. Je n'ai pas fait les 10 km de la 7^e place. Claude...
corre:



Alain Dupré, a fait le déplacement spécialement de l'Allier)

A 64 ans, Alain Dupré a fait le déplacement de Moulins (Allier) à Saint-Louis-lès-Bitche pour rendre hommage à son cousin, Pascal Pacaud, le fondateur des foulées, brutalement décédé il y a quelques années. »



Yann Schrub, termine premier en 32'56. Le licencié de l'Assa à Sarreguemines était intouchable, d'autant plus qu'il rentre juste d'un stage avec l'équipe de France des 10 km. « Pour moi, c'est plus une course de reprise, voir un footing long. Je suis parti en 3'30 au kilomètre puis j'ai accéléré pour atteindre les 3' à la fin. J'ai commencé avec Christophe Klein jusqu'au 4^e puis je suis parti. J'ai fait en dessous des 33', donc c'était une bonne séance après mon stage national. Cette course est dans l'esprit de ce stage. »

Le 14 octobre est le prochain rendez-vous important pour Yann. A 22 ans et étudiant en 5^e année de médecine, il tentera une sélection en équipe de France. Espère-t-il un billet pour les JO de Tokyo en 2020 ? « Tokyo c'est trop tôt, on verra bien pour Paris en 2024, mais pour l'instant je poursuis mes études sans me fixer de barrière. Je verrai comment je progresse. »

Photo RL



Un sprint final au coude à coude entre Fanny Noémie Gilgert. Fanny Boesch termine devant.



Avant d'attaquer le dernier kilomètre, les coureurs ont un ravitaillement bienvenu. Photo RL



JORD'ANNE

 & Classic

5, rue du Stade
57410 ROHRBACH-LÈS-BITCHE

03.87.09.9000

ambulances-jordanne.fr